

Pese a los Acontecimientos Políticos

No hay Bruscas Oscilaciones de las Divisas Extranjeras en Argentina

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 11 de diciembre. (AP)—La plaza cambiaria que en épocas de crisis política como las que vive actualmente Argentina suele reflejar el nerviosismo, permanecía paradójicamente calmada en estos días en que está en juego nada menos que el relevo o renuncia del Presidente Roberto E. Viola.

Fuentes cambiarias dijeron hoy que en las últimas dos semanas cuando los acontecimientos políticos se precipitaron, las cotizaciones de las divisas extranjeras no tuvieron bruscas oscilaciones. El dólar norteamericano prosigue desde hace más de una semana cotizándose a 11.600 pesos.

Por otro lado, parece que puede haber influido en esta calma cambiaria las decisiones que adoptó el Presidente interino, general Horacio T. Liendo, de establecer un límite de compra de 1.000 dólares por persona,

cuando hasta hace 15 días el máximo permitido era de 20.000 dólares. Para adquirir estos 1.000 dólares, igualmente, el comprador tiene que llenar una declaración jurada.

Esta medida, así como otras destinadas a bajar las tasas de interés fueron catalogadas como "dirigistas", y, por ende, contrarias a la política económica liberal que se implementó desde el 24 de marzo de 1976 cuando las fuerzas armadas depusieron al gobierno peronista.

Sin embargo, se rechazó el término "dirigista" y se dijo que eran simplemente "coyunturales". Aparentemente el "paquete" de medidas de Liendo, del que fue portavoz uno de sus asesores económicos en el ministerio del Interior, fue puesto en vigencia sin informar previamente a la junta militar.

Se presume que juntamente con la salida de Viola de la presidencia va-

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

Melancólico y Nostálgico el Espectáculo de Susana Rinaldi

Por PILAR LLERGO

Melancólico y nostálgico fue el espectáculo que presentó Susana Rinaldi, "La Dama del Tango", durante su primera presentación ante el público de México, en el Teatro de la Ciudad de México.

Durante una hora y media, la representante del sentir argentino hizo vibrar con cada una de sus interpretaciones a los asistentes, principalmente sus paisanos, que recordaron con nostalgia su terruño.

Con canciones como Por qué amo a Buenos Aires, El último Organito, Orquesta de señoritas o la Milonga de los morenos, el público se fue identificando poco a poco con la Rinaldi, quien desde la primera interpretación se sintió segura y tranquila, lo que le permitía brindar un magnífico espectáculo.

Al igual que en el centro nocturno Michelangelo, de Buenos Aires, como en el Olympia de París, Susana Rinaldi ahora inicia la conquista del público mexicano.

Canción tras canción el público se le fue entregando a la intérprete argentina, que demostró una gran serenidad y muchas "tablas" durante su presentación.

Durante una hora y media interpretó melodías de tradicionales tanguistas como Marianito Mores, Astor

Piazzola, Enrique Santos Di Sèpolo y Mario Mores.

También presentó la nueva corriente de tangos de jóvenes autores, que al igual que los tradicionales hicieron vibrar a los amantes de la música.

De este último grupo, una canción tuvo una aceptación muy especial, la titulada "Decime cómo está", de Manay Carmen Guzmán.

Entre interpretación e interpretación Susana Rinaldi dialogó con el público, que al principio estaba un poco escéptico, por desconocerla. Sin embargo, la sencillez y la naturalidad de la cantante, contraria a la imagen que se tiene de los argentinos, prácticamente conquistó a los asistentes, que terminaron por ovacionarla estrepitosamente.

Tras haber terminado el espectáculo que tenía programado la cantante y actriz argentina, el público estaba tan emocionado que no la dejó ir, en dos ocasiones la obligaron a cantar.

Finalizó su presentación con su muy particular versión a la canción de Violeta Parra, Gracias a la vida, que fue largamente ovacionada por el público, que satisfecho salió de haber visto a la Dama del Tango.

No hay Bruscas Oscilaciones de las Divisas Extranjeras

Sigue de la página cinco

rios o todos los ministros también cesarán, especialmente, los del área económica, aunque tampoco se descarta que alguno de ellos pase a otra cartera.

El actual ministro de Economía, Lorenzo J. Sigaut, uno de los que se asegura no permanecerá en el cargo, tuvo una crítica gestión desde marzo que vienen a abonar la firmeza de que su alejamiento es un hecho.

Sigaut dijo en junio que "los que apuesten al dólar van a perder" y a los pocos días desdobló el mercado cambiario creando el comercial (oficial) que significó una devaluación de casi 30 por ciento, porcentaje igual a otra previa devaluación del peso.

El dólar en junio se cotizaba 50 por ciento menos que ahora y se estima que redituó fuertes ganancias a la especulación. En enero cada dólar costaba 2.000 pesos.

INAUGURARON UN GASODUCTO

BUENOS AIRES, 11 de diciembre. (IPS)—Hoy fue inaugurado oficialmente el gasoducto centro-oeste que habilitó un conducto troncal de 1.120 kilómetros de longitud, cuya cabecera se halla situada en el yacimiento de Neuquen denominado "Loma de la Lata". El nuevo gasoducto construido a un costo de 900 millones de dólares, proveerá de gas natural a siete provincias argentinas.

El titular de la empresa Gas del Estado, Sergio Martini, expresó que la construcción incluyó también una planta de tratamiento ubicada en la cabecera de la red troncal, para extraer agua y gasolina y separar propano y butano.

En la cuenca de Loma de la Lata, ubicada entre el río Neuquen y el lago Cerrós Colorados, existen reservas estimadas en 255 mil millones de metros cúbicos que garantizan una explotación por algo más de 20 años, con un caudal diario de 10 millones de metros cúbicos.

Durante una primera etapa serán transportados por el conducto troncal, cinco millones de metros cúbicos por día y en una etapa posterior se elevará a 10 millones dentro de tres años.

Entre las provincias beneficiadas figuran Mendoza, San Juan, Santa Fe, Rosario, la capital federal y el Gran Buenos Aires.

Pieter Schets, vicepresidente ejecutivo del consorcio privado que ejecutó la obra, puntualizó que "la empresa explotará el gasoducto durante 15 años, mediante el sistema de peaje, y después pasará a manos de Gas del Estado".

Precisó también que 75 por ciento de los créditos obtenidos fueron concedidos por el gobierno de Holanda. El costo de la obra ascendió a 900 millones de dólares, siendo pagado 50 por ciento por Argentina por conceptos de adquisición de materiales y equipos de fabricación locales.